
☆ １０月２１日（木） 

 スポーツフェスタ 児童会議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツフェスタ本番前の最後の児童会議です。 

「創り出す」から「創り上げる」までのプロジェクトチームの感想を発表しました。 

感想の一部を紹介します。 

 

「一から創り出すことは、とても難しかったけど、意見を出し合い、考え、工夫して

いくことで、創っていくことが楽しくなりました。」 

 

「自分たちで創り上げることは、楽しかった。本番では家族のみんなに完成した物を

見てもらって楽しんで欲しいと思いました。」 

 

「初めての事をするのは、とっても楽しかった。」 

 

「やってみて、難しいことも分かったけど、それ以上に楽しさもわかったから、挑戦

してよかった。」 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 児童会議では、先生からも感想言ってもらいました。 

「兄弟学年で、アイディアを出し合い創り上げる過程に成長を感じました。」 

 

「自分たちで創り上げたスポーツフェスタを、しっかり味わって楽しんでほしいで

す。」 

 

そして校長先生からは 

「新しいことに挑戦したことで得た経験を、自学フェスタや学びフェスタなど今後

の学校生活にいかしてかしてほしい。そして、この経験を自分の将来にいかしてほし

い」と激励の言葉がありました。 

 


